
 

 

 

 

 

 

 

 

 

未来の「社会の担い手」となろう 

 上の写真は代議員会の様子です。 

 １年生の学級長が集まって、各学級の良いところや、改善が必要なことを出し合って「これから

どうしていくか」を話し合っていました。それぞれの学級で課題も違うようで、お互いに「改善のために

こんなやり方もあるんじゃない？」とアイディアを出し合いました。その後、２年生や３年生の学級

長と話し合ってアドバイスをもらっていました。さすがは先輩。これまでの経験や実践を通してのアド

バイスに「なるほど！」と納得。さ～、同学年や先輩のアドバイスをいかし、それぞれの学級を今より

ももっと良くするために頑張ってみてくださいね！ 

 以前もお話をしましたが、みなさんが使っている全ての教科書の裏には「この教科書は、これから

の日本を担う皆さんへの期待をこめ、税金によって無償で支給されています。」と書かれています。

皆さんは日本という国から大きな期待をされています。未来の日本を、地域をよくする担い手とな

ってもらいたいのです。学級や学年、そして学校をよりよくすることも、未来の社会の担い手となる

大きな学びの一つです。社会をよくするのは、「他の誰か」ではありません。皆さん一人ひとりです。

身の回りの現状を知り、分析し、そしてもっとよくするためにはどうしたらいいんだろうと、仲間と話し

合い、実践していくことの積み重ねが大切です。 

 保健委員会も、「全校生徒にキレイな歯になってもらおう」と“健康徹底 Week”を実施して、み

なさんに食後の歯磨きを習慣づける企画を

実施していました。給食委員も「給食

Challenge」企画実施中です。 

 先生たちは、皆さんに大きな期待をしてい

ます！全校で行われる「明日の一中を語る

会」でも一中をよりよくするために、学年を超

えた話し合いの場が設けられています。 

 頑張れ！未来の社会の担い手たち！！ 

（文責：第１学年主任） 
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 ― 夢・感動・未来を創造する ― 

◼ ご意見・ご感想を 

お待ちしています。 

 右 QR コード（アドレス）から、

ご記入いただけると幸いです。 
https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE 

◆ 学校ホームページ 

お子様の学校での様子を、学校日誌（Instagram）で紹介したり、行事

予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。 

【本校 HP】https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/ 

 

未来の先生、頑張ってます！ 

夢と希望をもって、自分の将来を切り拓こう

と教育実習に奮闘中の先生。未来の私たち

の仲間が毎日、いい授業をしたい、みんなに

力をつけたい、そしていい先生になりたいと遅く

まで授業を考え、担当の先生からアドバイスを

もらいながら頑張っています。未来の先生、あ

なたには応援団がたくさんいますよ(^o^) 

 

保護者の皆さまの声 12 ～交流広場～ 

⚫ 教育実習の先生が来られたのですね！

未来の先生！！頑張ってください。 

ありがとうございます。初めての授業はとても緊

張しましたが、生徒たちがたくさん発言してくれ

たおかげで楽しく授業をすることができました。

生徒たちに毎日笑顔をもらっています。残り少

ない期間、精一杯がんばります。（実習生） 

みんなのために 

おまえの心を明るく楽しくしようと思うならば 

ともにくらす人びとの長所を思え 

アウレリウス／第 16 代ローマ皇帝 

https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE
https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/

